

• **KAREN AGÜERO, OPERADORA:**

"SER BOMBERA ES UNA VOCACIÓN"

Jacqueline Solano

jsolano@diarioextra.com

Foto: David Barrantes

Recién culminando su formación secundaria, el deseo por colaborar en con su comunidad movió con fuerza a Karen Agüero, pero no era cualquier servicio, buscaba uno en el se requiriera esfuerzo físico.

"Se dio la oportunidad de ingresar a bomberos, me invitaron a una reunión de voluntarios de Santo Domingo, como uno no tiene noción, uno no contempla un esfuerzo físico bastante elevado, esa fue el primer limitante al inicio. Todo el equipo que aquí se manipula es muy pesado, indistintamente si es para hombre o mujer el equipo es igual de pesado. Uno tiene que buscar cómo mejora las destrezas, la agilidad", comentó.

Su deseo se transformó ya en 11 años de servicio, en los que ha podido escalar a tal nivel de manejar con perfecta excelencia las unidades de emergencia de un promedio de 18 toneladas.

"Soy 100% bombero operativo, es el que sale en las unidades atiende todo tipo de emergencias, hasta meterse en el incendio de un edificio o casa. Inicié como bombero raso, ascendí a ser operadora -que manejamos el control del incidente-, estoy pasando por una pasantía de sargento

Para manejar las unidades extintoras, el peso es algo con lo que hay que tener cuidado, porque estamos hablando de 18 toneladas, hay que tener destreza", explicó.

Para Agüero ser bombera, más que un trabajo es una vocación, con habilidades muy específicas.

"Aquí nosotros andamos en los techos, tenemos que elevar las escaleras, la altura mínima a la que estamos expuestos, según los equipos que andamos son 3 o 4 metros, y ya para muchas personas esa altura es terrible.

Hay gente que tiene miedo a estar encerrado, y nosotros usamos máscara



Karen Agüero es bombero desde hace 13 años, ascendió a ser operadora de estas unidades de emergencia.

para poder respirar", cuenta.

Karen, a sus 30 años se ha enfrentado a los eventos más peligrosos, como estar encerrada en un incendio en una bodega, pero su pasión es más fuerte.

"Ser bombera me enorgullece mucho, he aprendido mucho, a través de estos años, en la parte personal, laboral, realmente disfrutar estos 150 años de Bomberos es la mejor época en la que puede haber estado. No todas las instituciones cumplen 150 años y el hecho de estar aquí, lo que hace es recordarme todos los días que vale la pena todas las trasnochadas, las veces que salimos a una emergencia, poder ayudarle a la gente es una vocación, no solo un trabajo", resaltó.